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 47 文書 R4.12.22 今、住んでいるところのまわりには何もな

い。山野貝塚のところに、公園ができるかも

しれないといううわさは 5 年ほど前に聞い

たけれど何もない。この間そこにいた市の方

に聞くと、将来的には公園ができるかもしれ

ないと話があったが、いつになるのか気にな

っている。ここら辺は一人暮らしの方がいた

り、少し離れたところには、住宅地ができて

いる。小さい子どももいるけれど、歩いて行

ける公園がない。袖ケ浦公園は車で行くくら

い遠い。ちょっと行ける公園があれば、一人

暮らしの方がベンチに座りに出てきたり、子

ども達がすべり台や砂場で遊んだりできる

のにと思う。人が集うそういうところが欲し

い。 

　スーパーも（歩いていける）路線バスもな

いので、高齢者は心配でも運転免許を返せな

い。返すと暮らせなくなる。子どもが根形小

学校にいずれ行くが、ここから 3.6 キロもあ

り、道がうっそうとしていて暗いので、子ど

もだけでは通わせられない。他に子がいない

から集団登校もできない。（新しい住宅地は

蔵波小学校の学区だから） 

＜まとめ＞ 

企画政策課 

都市整備課 

生涯学習課

日頃より市行政に対し、ご理解ご協力を

いただきありがとうございます。 
この度、＊＊様からご意見いただきまし

た件について回答いたします。 
初めに、「近くに人々が集う公園がほし

い」とのご意見についてでございますが、本

市における住民１人当たりの公園面積は、

国が示す基準や近隣市と比較しましても充

実したものとなっていることから、お住い

の地域において、新たな公園を整備する計

画はございません。 
なお、お住まいの地区には、市内で人気の

袖ケ浦公園があります。　水と緑に囲まれ、

四季折々の花が一年を通して楽しめ、大型

遊具や休憩施設も充実しておりますので、

ゆったりとした時間を過ごしたい時にご利

用いただけますと幸いです。 
また、山野貝塚につきましては、縄文時代

の重要な遺跡であることから、平成 29 年

10 月に国史跡に指定され、現在、山野貝塚

やその周辺を含めた整備基本計画を策定中

です。計画策定に当たりましては、有識者や

地元区長などから構成される検討委員会を

設置し、縄文時代に営まれた山野貝塚の当

時の様子を感じてもらえるように、地形復

元や説明板等により、歴史学習または市民
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 ・近くに人々が集う公園が欲しいです。 

・路線バスか何かそういう車があれば学校

や買い物が助かると思います。 

・歩いていけるところにスーパーができる

と嬉しいです。 

 

よろしくお願いします。

の憩いの場になるような整備について検討

しているところです。 
次に、通学や買い物における移動手段に

つきましては、現在策定を進めている地域

公共交通計画の中で、ニーズや人口の増減

などの社会の変化に合ったものとなるよ

う、既存バス路線の改善等を含めて検討し

てまいります。 
また、現在長浦地区において、デマンド型

乗り合い送迎サービス「チョイソコがうら」

の実証運行を行っておりますが、長浦地区

での実績を踏まえながら他地区への拡大を

予定しております。 
最後に、「歩いて行けるところにスーパー

が出来るとうれしい」とのご意見について

ですが、お住いの地域は市街化調整区域で

あり、無秩序な市街化を防止するための区

域に指定されております。 
この市街化調整区域では、店舗等の建築

が制限され、スーパー等の立地は難しい区

域となります。 
また、現状市で把握している限りでは、民

間事業者等において該当地区へのスーパー

出店に関する相談等はない状況ですので、

ご理解くださるようお願いいたします。


